

--- Neues aus der Abteilung Triathlon ---

Am 06. Jun 2009 fand für unsere Triathleten ein besonderes Event statt:

IRONTOWN – TRIATHLON in Ferropolis

(klingt griechisch, befindet sich aber nur 50 km nördlich von Leipzig zwischen Gräfenhainichen und Oranienbaum).

Mit einem hervorragend besetzten Teilnehmerfeld (immerhin gingen 6 Profis an den Start!) und insgesamt 600 Startern, gigantischer Kulisse vor alten Absetzern und Baggern und Witterungsverhältnissen wie im April kämpften sich

Kristin Dörfer
Yvonne Most
Alexander Martin
Roger Pieruschka
und
Ralf Breuer

über die **halbe Ironman-Distanz** von 1.9 km Schwimmen, 90 km Rad und 21.1 km Lauf.

Nachdem man sich durch den 15°C kalten Gremminer See gepflügt hatte, musste man nach umfangreichen Umziehhaktionen 3 Runden auf der sehr windigen Radstrecke absolvieren, um dann – endlich kam einem die schlechte Witterung entgegen, denn die Höchsttemperaturen blieben auch in der Luft bei 15°C – auf die ebenfalls 3 Runden lange Laufstrecke zu wechseln.



In der Ferropolis-Arena, dem Wechselgarten - Roger, Yvonne und Kristin

Die Frauen waren sehr erfolgreich!

Mit einer Superzeit unter 5 Std. (**4:58:52 Std.**) **siegte Kristin** in ihrer **Altersklasse**; in der Gesamtwertung belegte sie von 71 Frauen **insgesamt Rang 7**, lässt man die beiden Profidamen außer Acht, sogar Platz 5.

Yvonne belegte ebenfalls in der **Altersklassenwertung** den **1. Platz (gesamt Rang 12)** – und mit der Zeit von **5:08:32 Std.** darf sie sehr zufrieden sein.

Unser schneller **Alex** schaffte die Distanz in nur **4:33:35 Std.** und wurde in seiner Altersklasse **5**. **Roger** beendete den Wettbewerb mit **5:12:55 Std.** und **Ralf** erreichte das Ziel nach **5:29:03 Std.**